

# 平成29年度大津小学校 7月のできごと

## 平和の尊さを学ぶ

### 11日 授業参観

前期前半最後の授業参観を実施しました。PTA主催による救急救命法の研修の後、授業参観及び懇談会がありました。授業参観では国語や算数、家庭科、道徳等に加え、6年生は学級活動（情報モラル）の授業を見ていただきました。4月に学年が上がって、3ヶ月が過ぎましたが、少しずつ確実に成長しています。がんばっている姿がたくさん見られました。



### 11日 平和集会

平和な社会を築いていく意識を育む目的で、毎年平和集会を行っています。今年度は、元小学校教諭であられた加藤一先生に来ていただき、戦争と平和についての講話を、体験談を交えながらお話ししていただきました。父を戦争に送り出されたことやその当時の生活等について話されました。平和の尊さや家族の大切さを学ぶ集会になりました。



### 10日 きらきら集会

7月10日（月）に今年度初めてのきらきら集会が行われました。今回は、2年3組から3グループ、3年2組から1グループ、4年2組から1グループの5つのグループによる発表が行われました。



2年生は、ダンス「恋ダンス」、サッカーのリフティング、体操の側転を、3年生は、ダンス「せなかごしのチャンス」を発表しました。また、4年生の竹馬でダンスでは、「歌えバンバン」の音楽にのせて、多くの技をみせてくれました。三角ステージに多くの子どもたちや先生たちが集まり、盛り上がったきらきら集会になりました。次回は9月に行う予定です。

### 25日 大津町童話発表会

6月29日に校内童話発表会を行いました。各学級の代表が、堂々と発表してくれました。その中から大津小学校の代表として、2年の瀬川祐花さん「くまのこうちょうせんせい」、3年の崎本彩夏さん「おばけのケーキ屋さん」、6年の中島萌音さん「てるちゃんのかお」の3人が大津町の童話発表会に出場しました。3人ともそれまでの練習の成果を発揮してすばらしい発表をすることができました。聞きやすい声で、表情豊かに表現することができました。